



Con el Pueblo Gitano.

Los tenientes de alcalde María Rodríguez, Ana Santamaría y Arturo Castillo, y varios concejales más de PSOE y Ganemos asistieron ayer a la celebración del Día Internacional del Pueblo Gitano -hoy, 8 de abril-, donde varios miembros de la comunidad gitana, de los colectivos Gao Caló, Asociación Tálaverana del Pueblo Romani y Fundación Secretariado Gitano, leyeron un manifiesto donde hacen un llamamiento al conjunto de la ciudadanía «para que se sumen a esta celebración, a conocer y a reconocer en el Pueblo Gitano a una comunidad que forma parte de la sociedad española y europea, y cuya trayectoria histórica y aportaciones culturales y artísticas enriquecen al conjunto de la sociedad y son parte de nuestro patrimonio común». / LT